



Les jeux d'Hélène

publié le 05/07/2024

La totalité des élèves de HDF ont participé à la semaine Olympique et Paralympique. Le vendredi, ils se sont confrontés par classe sur 5 défis sportifs dont un paralympique sur la cécité. Des élèves de l'IME ont été inclus avec les classes de 5e.



Cette journée fut à la hauteur de nos espérances et l'organisation bien huilée. Toute la journée a été un grand moment de partage jusqu'à la remise de récompense lors d'un grand gouter avec une cérémonie de clôture effectuée dans la cour en musique avec le groupe du projet bivada et la banda des "verts luisants". Les médailles et les trophées ont été confectionnées par le lycée, L'ATELIER BOIS par M. David Aimé et Miguel Marcaud.



De plus, les élèves de de 5e ont eu une intervention de Monsieur Bichon, ancien athlète médaillé paralympique. Les élèves de 6e ont eu une l'intervention sur les jeux Olympiques de l'Antiquité.

Et l'ensemble des autres élèves ont pu accéder tout au long de la semaine à l'exposition sur les jeux Olympiques modernes proposées par Madame Brisou.

Tout au long de la semaine, la classe ULIS ainsi que certains élèves de l'IME du Breuil ont pu se familiariser avec le matériel audio-visuel et ont réalisé un reportage sur la semaine des JO à Surgères. Ils étaient accompagné par Mme Benoit et un animateur du Palace.

Découvrez le film réalisé par les élèves ci-dessous :



Une partie de l'équipe des caméramans



Mme Bocquet, principale-adjointe remet les médailles aux jeunes de l'IME du Breuil.

Portfolio



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.

